



昨年7月に開設した、健康と文化の森地区の「遠藤笹窪谷公園」にて

**北部地域の  
まちづくりへの想い**  
北部地域では、みどり溢れる豊かな自然環境と共生したまちづくりに取り組んでいます。

**最先端の研究開発拠点、  
村岡新駅周辺エリア**  
この事業では、暮らしやすさの向上はもとより、湘南アイパークなど、近隣にあるヘルスケアやモノづくりの既存施設と連携し、最先端の研究開発拠点の形成に向け、都市基盤整備を進めています。

### 村岡新駅周辺地区整備

この事業では、暮らしやすさの向上はもとより、湘

南アイパークなど、近隣に設置と、周辺のまちづくりを進めています。

この事業では、暮らしやすさの向上はもとより、湘

南アイパークなど、近隣に設置と、周辺のまちづくりを進めています。

この事業では、暮らしやすさの向上はもとより、湘

南アイパークなど、近隣に設置と、周辺のまちづくりを進めています。

この事業では、暮らしやすさの向上はもとより、湘

南アイパークなど、近隣に設置と、周辺のまちづくりを進めています。

この事業では、暮らしやすさの向上はもとより、湘

南アイパークなど、近隣に設置と、周辺のまちづくりを進めています。

この事業では、暮らしやすさの向上はもとより、湘

南アイパークなど、近隣に設置と、周辺のまちづくりを進めています。

**市民生活・産業を支える  
6つの都市拠点**  
藤沢のまちづくりは、藤沢駅周辺・片瀬江の島・湘南台駅周辺・辻堂駅周辺・健康と文化の森地区・村岡新駅周辺の6つの都市拠点を中心に進めています。

6拠点各自の特性を活かしつつ、各拠点間を交通軸で結び、環境負荷の低減に配慮したコンパクトで持続可能な街づくりを進めてい

ます。

# まちづくりへのさらなる挑戦

藤沢市は、日経BP社の「住みよい街ランキング」で全国24位に位置付けられています。また市民意識調査でも、暮らしやすさについて高い評価をいただいている。「選ばれる街」へのさらなる挑戦に向けて、今回は、まちづくりをテーマに展望をお話しします。

最新の市民意識調査（令和4年度）では、「誰もが快適に暮らせ、居心地の良いまち」「子供が大人になつても愛着の持てるまち」の実現度について、共に82%を超える高い評価をいただいている。

また、日本経済新聞社の「SDGs進捗度調査」では、市区内中22位となり、皆様からも高い評価をいただい

みんなが  
「大好き！」と思える  
**藤沢**

Everyone loves Fujisawa

vol.2

鈴木つねお  
市長

意見広告



鈴木つねおの  
政策はこちら

suzukitsuneo.com

